

TECHNIQUE NEURO EMOTIONNELLE NET

Développée en Californie par Scott Walker, Docteur en Chiropratique, Cette technique permet d'aborder sous un angle nouveau la partie émotionnelle.

Les chercheurs ont prouvé que les **émotions sont physiologiques** et voyagent en fait dans plusieurs parties du corps sous forme de produits biologiques appelés **neuropeptides**.

C'est le propre de la nature humaine de répondre avec émotion à des événements importants de notre vie. Et normalement après coup nous devons retrouver un état optimal de fonctionnement .

Parfois il arrive que nous ayons un déficit neurophysiologique face à une situation stressante et notre réponse émotionnelle peut alors produire un « blocage » dans notre corps. Nous appelons ces « blocages » des réponses émotionnelles: Des **Complexes Neuro -Emotionnels (CNE)**.

Les CNE ont des modèles de fonctionnements réflexes semblables à ceux décrits par Ivan Pavlov.

Tout ce qui s'est passé dans notre vie depuis que nous sommes nés est en mémoire. Lorsque nous avons vécu une expérience négative, elle reste imprimée et plus tard si nous nous trouvons face à une situation semblable nous avons tendance à réagir physiologiquement négativement de la même façon, ce qui nous affecte.

Autrement dit, les mêmes stimuli de situation provoquent les mêmes réactions émotionnelles négatives.

L'approche en NET est une méthodologie pour **normaliser des modes de fonctionnements physiques et/ou comportementaux non résolus** qui se sont bloqués dans notre corps.

Le NET cherche à normaliser les déséquilibres neurologiques en utilisant une correction physique, et élimine les blocages dans le processus de guérison du corps, lui permettant de se réparer lui-même. Il est important de réaliser que ces corrections ne font pas disparaître les problèmes de la vie.

Toutefois , une personne dont le système nerveux est équilibré peut habituellement s'occuper plus efficacement des problèmes qu'il traverse dans sa vie.